

# Erste Pedelec-Tour der MSA

Die MSA lud zur ersten Pedelec-Tour ein.

Es bestand die Möglichkeit, über den ADAC-Westfalen bis zu fünf Pedelecs auszuleihen.

Davon machten drei Mitglieder Gebrauch, alle anderen nutzen ihre eigenen Pedelecs.

Unser „Fit 4 Pedelec Instruktor“ K. Kubiak organisierte die Tour, unterwies die Teilnehmer jedoch zuvor intensiv in Fahrtechnik und Gruppenfahrverhalten.

Leider spielte das Wetter nicht mit - noch während der Einweisung begann es zu regnen.

Doch die Teilnehmer wollten unbedingt diese Tour unternehmen. So ging es über Marl in Richtung Haltern - der Wettergott spielte uns jedoch übel mit, es goss nach kurzer Zeit wie aus Eimern.

Völlig durchnässt und resigniert kehrte die Gruppe zurück.

Unser Instruktor und dessen Ehefrau hatten jedoch eine Überraschung parat und luden die Gruppe zum Abschied zu Kaffee und Kuchen in deren geschützter Gartenhütte ein.



Bilder: MSA, TM